
BA 05 Au-Haidhausen

27.5.2020

An die Landeshauptstadt München

Genoveva-Schauer-Platz

Antrag

Am Genoveva-Schauer-Platz soll das Pflaster repariert werden.

Begründung 

Das Referat für Arbeit und Wirtschaft hat sich im Januar der Meinung der MVG 
angeschlossen, dass eine Reparatur des Pflasters nichts bringt. 

Jedoch:
· Das Lärmproblem kommt zum großen Teil von durchfahrenden KFZ. Insbesondere die,

die nicht dort wohnen, fahren häufig zu schnell. Das gilt auch für Taxen.
· Die Furchen sind tief genug, um Radfahrende zu gefährden:

Initiative: Ullrich Martini (Vorsitzender UA Mobilität)
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